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Вера ШАРАБАНДОВА.

Второй межвузовский 
форум студенческих 
СМИ прошел в 
Саратовской 
государственной 
юридической академии. 

Основной вопрос, которому бы-
ло посвящено мероприятие: соз-
дание Координационного центра 
студенческих СМИ Саратовской 
области.

- Не так давно состоялась 
встреча с губернатором Сара-
товской области Валерием Радае-
вым, который отметил значимость 
совместной работы студенческих 
СМИ в укреплении имиджа на-
шего региона, - напомнил присут-
ствовавшим модератор форума 
- студент третьего курса СГЮА  
Алексей Разумный, а это значит, 
что работу, которую мы все вме-
сте делаем, отмечают на самом 
высоком уровне.

Горячо поддержал идею соз-
дания Координационного центра 
студенческих СМИ и председа-
тель Комитета по культуре, обще-
ственным отношениям, спорту, 
делам молодежи и информаци-
онной политики регионального 
парламента, депутат Саратовской 
областной Думы Владимир Пи-
сарюк:

- Наконец-то вы пришли к тому, 
чтобы монополизировать свое 
информационное пространство 
путем взаимодействия друг с дру-
гом. Каждому из присутствующих 
здесь представителей учебных за-
ведений будет полезно и правиль-
но обмениваться информацией, 
официальной и неофициальной, 
в том числе о жизни вузов.

НЕ НОВАЯ, НО 
ОБЪЕДИНЯЮЩАЯ

Итак, давайте попробуем ра-
зобраться, о чем же идет речь. 
Как объяснил Алексей Разумный, 

Координационный центр студен-
ческих СМИ - это уникальная пло-
щадка, включающая в себя три 
основных направления. Во-первых, 
это общение и обмен опытом пред-
ставителей различных студенче-
ских средств массовой инфор-
мации. Не менее важна и вторая 
составляющая - сотрудничество с 
профессиональными журналиста-
ми. Причем не только региональ-
ных СМИ, но и федеральных, что, 
учитывая опыт ежегодного фести-
валя «Мир права», представляется 
более чем возможным. Формат 
этого сотрудничества не ограни-
чивается какими бы то ни было 
рамками: это могут быть мастер-
классы, творческие встречи, раз-
нообразные тренинги и т.д. 

Сам же Координационный центр 
будет, если так можно выразиться, 
космополитичен до абсолюта: по 
словам Алексея Разумного, каж-
дый раз КЦ будет менять место 
своей дислокации, перемещаясь 
из одного учебного заведения в 
другое.

- Мы с радостью откликнемся на 
любое приглашение и будем рабо-
тать на всех площадках, которые 
будут открыты для нашего общего 
сотрудничества.

В целом же получается, что соз-
дание Координационного центра, 
по сути, не является созданием 
абсолютно новой структуры. Ско-
рее, это будет некая объединяю-
щая структура, в состав которой 
войдут все те же студенческие 
СМИ, которые существуют се-
годня и будут образовываться в 
последующем. 

СЛОВО И ДЕЛО
Напомним, что идея необходи-

мости создания КЦ была озвучена 
на встрече губернатора Саратов-

ской области Валерия Радаева с 
представителями студенческих 
СМИ, которая состоялась в конце 
октября текущего года. И то, что 
идея эта родилась именно в Сара-
товской государственной юриди-
ческой академии, на мой взгляд, 
совершенно не случайно. Судите 
сами. Во-первых, этот вуз вот уже 
много лет занимается подготов-
кой не только профессиональ-
ных юристов, но и журналистов. 
Во-вторых, внутриакадемические 
СМИ могут служить примером 
для многих профессионалов: 
журнал «Юрист», стремительный 
качественный рост которого мы 
можем наблюдать в последние 
годы; образование собственного 
телевидения, буквально за год 
превратившегося практически в 
профессиональное и признанное 
лучшим среди студенческих ТВ 
в этом году. Собственное радио 
и фотостудия. Все это вместе 
взятое сегодня превратилось в 
настоящий медиацентр под на-
званием «SM Production».

И еще на один немаловажный 
момент обратила внимание со-
бравшихся председатель Са-
ратовского отделения Союза 
журналистов России Лидия Зла-
тогорская:

- Здесь слово не расходится с 
делом, все сказанное выполняет-
ся. Через некоторое время оно 
трансформируется в реальные 
дела. 

Из самых свежих примеров Ли-
дия Николаевна приводит, в част-
ности, создание Центра правовой 
поддержки журналистов, кото-
рый был организован букваль-
но в течение каких-то полутора 
недель после принятия решения 

и который сегодня уже реально 
работает.

ПОМОЖЕМ С РАДОСТЬЮ!
Одним из пунктов повестки 

дня работы форума были вы-
ступления представителей учеб-
ных заведений. Они рассказа-
ли о тех изменениях, которые 
произошли в жизни их СМИ за 
последнее время. Однако, как 
выяснилось, к сожалению, да-
леко не все присутствовавшие 
могли говорить об этом: техни-
кум Гагарина, автомобильный и 
железнодорожный техникумы и 
даже Колледж книжного бизне-
са и информационных техноло-
гий признались, что пока только 
мечтают о собственном печат-
ном органе и телевидении.  

И пусть к тому времени реше-
ние о создании Координационно-
го центра еще не было принято,  
готовность помочь профессио-
нальным учебным заведениям тут 
же выразили многие представи-
тели профессиональных СМИ, а 
также председатель медиацен-
тра СГЮА  Андрей Чиркаев.

Итак, Координационный центр 
студенческих СМИ Саратовской 
области создан. Несмотря на то 
что свое принципиальное несо-
гласие с таким решением вы-
разили Саратовский социально-
экономический институт и 

Саратовский госуниверситет, по-
давляющее большинство прого-
лосовало за проект Положения 
КЦ, который будет направлен 
руководителям всех вузов и про-
фессиональных учебных заведе-
ний области на согласование. 
Затем Положение должно будет 
пройти согласование в Совете 
ректоров вузов Саратовской 
области. 

В последующем предстоит так-
же избрать председателя Коор-
динационного центра, которым 
может стать представитель лю-
бого учебного заведения. Пока 
же временно исполняющим обя-
занности, по решению большин-
ства участников форума, был 
избран Алексей Разумный.

Очень хочется надеяться, что 
у этих ребят все получится. Они 
и сегодня уже готовы к совмест-
ной работе, и первые мероприя-
тия наметили на февраль насту-
пающего года.

Студенческие СМИ объединяются

КОМПЕТЕНТНОЕ МНЕНИЕ
- В Саратовской государственной юридической академии мы при-

выкли говорить о студенческом соуправлении: на «откуп» нашим 
студентам отдано решение очень многих вопросов, от учебных до 
общественных. Конечно же, не осталась в стороне такая важная 
на сегодняшний день медиасфера, - сказал Сергей СУРОВОВ, 
ректор СГЮА, профессор, депутат Саратовской областной Думы.  

В ТЕМУ
Представители одиннадца-

ти вузов Саратова и Саратов-
ской области и семи профес-
сиональных учебных заведений 
приняли участие в работе Вто-
рого межвузовского форума 
студенческих СМИ, прошед-
шего на базе СГЮА.

Мэтры саратовской 
журналистики готовы 

поддержать ребят.

Участники форума 
студенческих СМИ 

Саратовской области.


